# LES BIOMARQUEURS DANS LE CANCER DU POUMON



Les biomarqueurs sont des indicateurs très utiles pour aider les médecins à comprendre les spécificités de chaque cancer. La recherche a permis de déterminer l'importance d'analyser les biomarqueurs chez les personnes atteintes de cancer du poumon. Leur analyse permet de fournir le bon traitement au bon patient au bon moment.1

### UTILISER LES BIOMAROUEURS DANS LE CANCER DU POUMON



#### DIAGNOSTIC DII CANCER

Identification du type de cancer et du caractère malin de la tumeur.



# **ETAPE 2**<sup>3</sup>:

Un diagnostic secondaire sur base de biomarqueurs peut fournir des informations précieuses sur le meilleur choix de traitement.



### ETAPE 32: CHOIX DE TRAITEMENT

Le médecin et le patient discutent des résultats des analyses pour choisir le traitement le plus susceptible de réussir.















### LES RIOMAROLIFURS LITHES POUR CHOISIR LE TRAITEMENT ADFOLIAT











sont des mutations génétiques de cellules tumorales qui entraînent une augmentation ou une division de la cellule.





permet à certaines cellules cancéreuses d'éviter d'être détectées par le système immunitaire. L'expression de PD-L1 peut aider à prédire le traitement le plus efficace chez un patient.4

## VERS UNE MEDECINE PERSONNALISEE<sup>3</sup>

Patients







Répondeurs

Traitement





Analyse des biomarqueurs









Non-répondeurs

Options de traitement alternatives



Les biomarqueurs sont des éléments importants de la médecine personnalisée. Ils aident à identifier les patients les plus susceptibles de répondre à un traitement et à éviter de donner un traitement inutile aux patients qui n'y répondront vraisemblablement pas.3